



Líderes de izquierda en Guerrero cierran filas en respaldo a Marcelo Ebrard

En conferencia de prensa en el hotel Elcano encabezada por líderes de izquierda, la senadora Martha Lucía Micher Camarena, la alcaldesa Abelina López Rodríguez, así como Luis Walton, diputados federales y locales, y líderes sociales, dieron su total respaldo a Marcelo Ebrard a quien consideran el hombre que puede dar continuidad al trabajo de transformación emprendido por Andrés Manuel López Obrador.

<https://bajopalabra.com.mx/lideres-de-izquierda-en-guerrero-cierran-filas-en-respaldo-a-marcelo-ebrard>